



SAMBUTAN
GUBERNUR KALIMANTAN TENGAH

PADA ACARA
WISUDA PASCASARJANA KE IV,
SARJANA KE XXVII DAN DIPLOMA KE XVII
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH
PALANGKA RAYA
TAHUN 2019

RABU, 30 OKTOBER 2019

Bismilahirrahmannirahim. Assalamu'alakum Wr. Wb.; Syaloom; Om Swastiastu; Namo Budhaya; Salam Kebajikan; Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi Kita Semua.

Yang Saya hormati,

- 1. Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Provinsi Kalimantan Tengah;**
- 2. Walikota Palangka Raya/mewakili;**
- 3. Sekretaris Majelis Diklatbang Muhammadiyah, Bapak Muhammad Sayuti, M.Pd., M.Ed.;**
- 4. Rektor Universitas Muhammadiyah Palangka Raya;**
- 5. Kakanwil Kemenag/mewakili;**
- 6. Badan Penasihat Harian Universitas Muhammadiyah Palangka Raya;**
- 7. Ketua Majelis Pendidikan Tinggi PP Muhammadiyah;**
- 8. Pimpinan Wilayah Muhammadiyah;**
- 9. Saudara Pimpinan PTN dan PTS serta Perbankan se-Kota Palangka Raya;**
- 10. Anggota Senat, Pimpinan Universitas Muhammadiyah Palangka Raya, undangan, wisudawan/wisudawati beserta keluarga, dan seluruh hadirin yang berbahagia.**

Puji dan syukur serta alhamdulillah senantiasa kita panjatkan kehadiran Allah Subhanahuwataala, Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas berkat limpahan rahmat dan

hidayah-Nya, kita semua dapat berkumpul di kampus Universitas Muhammadiyah Palangka Raya ini, dalam keadaan sehat wal'afiat dan berbahagia.

Bapak/ Ibu yang Saya hormati;

Semua perguruan tinggi baik di Indonesia maupun di seluruh dunia, pada hakekatnya mempunyai visi yang sama, yaitu menjadi pusat keunggulan (*excellence*) . Karena itu, kompetisi antar perguruan tinggi akan semakin ketat dalam mewujudkan visi untuk pengejewantahkan dari harapan masyarakat.

Secara konkrit harapan masyarakat terhadap perguruan tinggi adalah; tempat untuk mendapatkan pendidikan yang bermutu dengan biaya pendidikan yang terjangkau; menghasilkan lulusan yang mudah mendapatkan atau dapat menciptakan lapangan kerja; sebagai lembaga yang berkontribusi di dalam memecahkan berbagai persoalan sains, teknologi, sosial, ekonomi dan budaya, dan sebagainya.

Hal lain yang perlu mendapatkan perhatian yang terkait dengan pemenuhan harapan masyarakat, adalah faktor kesejarahan, yaitu semangat dan cita-cita awal berdirinya Universitas Muhammadiyah Palangka Raya yaitu "melahirkan intelektual dan sarjana yang bermoral dan berakhlak tinggi (*akhlakulqarimah*)"

Hadirin yang berbahagia;

Diluar tantangan tersebut, yang sifatnya internal yang juga akan sangat berpengaruh kepada kualitas adalah pemenuhan harapan warga kampus; untuk menjadikan Universitas Muhammadiyah Palangka Raya sebagai tempat bekerja dan berkarya yang kondusif, nyaman, menentramkan dan idealnya dapat memenuhi kesejahteraan yang layak.

Meskipun Saya tahu persis, para aktivis Pergerakan Muhammadiyah sangat dikenal dengan tradisinya yaitu "kerja cerdas dan kerja ikhlas".

Hal itu sangat relevan dengan amanat pendiri pergerakan ini yaitu Bapak KH Ahmad Dahlan dengan kata-katanya: "Hidupilah Muhammadiyah, dan jangan Engkau hidup dari Muhammadiyah". Namun dalam konteks sekarang ini bisa saja kemudian dirangkai menjadi kalimat; "Hidupilah Muhammadiyah, maka Engkau pun bisa ikut hidup bersama Muhammadiyah."

Kita semua tentu berharap pada kampus ini untuk terus berkarya terutama dalam membentuk kapasitas diri terhadap semua mahasiswa yang saat ini menuntut ilmu dan menjalani transformasi ilmu pengetahuan dari semua Program Studi dan semua Fakultas yang ada di Universitas Muhammadiyah Palangka Raya.

Kepada semua dosen tetap yayasan yang terus bekerja dengan penuh dedikasi, kita semua juga berharap mereka juga terus berkarya dan mengabdikan diri untuk kampus ini menuju "*academic excellence*" dan juga kebanggaan masyarakat Kalimantan Tengah.

Sedangkan kepada para wisudawan/ wisudawati yang hari ini telah diwisuda, Saya mengucapkan selamat atas prestasinya, Saudara telah menajalani proses perkuliahan hingga meraih gelar dan semoga dapat menjadi bekal berharga untuk selanjutnya belajar di arena sebenarnya yaitu "belajar dari kehidupan" dan mengabdikan diri pada masyarakat dan bangsa.

Hadirin yang berbahagia;

Kepada para wisudawan/wisudawati Saya berpesan bahwa wisuda Saudara saat ini merupakan langkah awal untuk memasuki medan baru untuk menerapkan dan mengembangkan ilmu pengetahuan yang Saudara peroleh. Bagi yang akan memasuki lapangan kerja hendaknya selalu berupaya meningkatkan mutu diri.

Perlu diketahui bahwa untuk mendapatkan pekerjaan saat ini anda harus mampu bersaing, untuk memenangkan persaingan, hanya mereka yang bermutulah yang menang.

Kepada Saudara yang telah bekerja, tingkatkan kemampuan dan mutu anda. Dunia kerja menuntut adanya orang-orang jujur, disiplin, dan profesional. Ketiga hal itu merupakan modal utama untuk menjadikan Saudara mampu mengatasi tantangan yang ada, yang pada gilirannya anda akan diakui sebagai orang bermutu. Orang bermutu dilihat pada dua indikator, yaitu terpenuhinya standar kualifikasi yang ditentukan, dan pengakuan yang baik dari pemakai. Kedua hal itu Saudara harus bisa mewujudkannya. Saat ini Saudara baru pada indikator pertama, yang kedua masih harus melalui proses perjalanan waktu, saat Saudara bekerja nanti. Ingat, bisa saja syarat pertama terpenuhi, namun syarat kedua tidak terpenuhi.

Hadirin yang berbahagia;

Saat ini sangat diperlukan orang-orang yang memiliki kecerdasan, tidak hanya kecerdasan intelektual, namun harus dilengkapi dengan kecerdasan emosional, kecerdasan menghadapi tantangan hidup secara arif, serta kemampuan mengembangkan intuisi yang dilandasi pada

nilai-nilai spiritual, juga nilai-nilai budaya dan kearifan lokal yang telah ada dan bernilai positif untuk kita kembangkan bersama.

Selanjutnya dalam upaya mewujudkan Kalimantan Tengah maju, mandiri dan adil untuk kesejahteraan segenap masyarakat menuju **KALTENG BERKAH** (Bermartabat, Elok, Religius, Kuat, Amanah dan Harmonis). Saya berharap kepada civitas akademika Universitas Muhammadiyah Palangka Raya serta semua elemen masyarakat Kalimantan Tengah untuk mendukung dan mengawal agar kita semua dapat mewujudkan cita-cita kita bersama yaitu **KALTENG BERKAH**.

Bapak/Ibu dan Hadirin yang berbahagia;

Demikian beberapa hal yang dapat Saya sampaikan pada kesempatan ini, sekali lagi Saya ucapkan selamat kepada para wisudawan/wisudawati dan kepada orang tua yang Putra/Putrinya bisa diwisuda hari ini, juga selamat kepada Civitas Akademika Muhammadiyah yang telah

**melaksanakan acara wisuda ini dengan sukses semoga
Allah SWT selalu memberkati kita sekalian.**

Billahi taufik wal hidayah, wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Gubernur Kalimantan Tengah,

H.SUGIANTO SABRAN